

絆

清水はやと ニュースレター

KI-ZU-NA

さいたま市長
清水はやと
令和6年12月号

日本一の政令指定都市さいたま市をつくろう

皆さんこんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

毎月発行している「ニュースレター」も12月号となります。今年、パリオリンピック・パラリンピックにおいて本市ゆかりの選手が活躍し、私たち市民に大きな感動と勇気を与えてくれました。

さらに記念すべき10回大会を迎えた「J:COM presents ツール・ド・フランスさいたまクリテリウム」では、大会のレジェンドをはじめ、世界最高峰の選手たちが本市に集結し、その力走で多くの観客を魅了しました。

また新たな取り組みとして、政令指定都市で初となるデジタル地域通貨機能を備えた「さいたま市みんなのアプリ」をスタートし、「認知症まちづくりフレンドリーセンター」を開設するなど、新時代のさいたま市に向けた各種施策に取り組んでまいりました。アゼルバイジャン共和国で開催されたCOP29では、ゼロカーボンシティ実現に向けた本市の取組を発信するとともに、気候変動における自治体の役割について世界各都市のリーダーとも議論してまいりました。

2024年版幸福度ランキングでは、本市が20政令指定都市中、総合第1位の評価を再びいただくことができました。

少しずつではありますが、さいたま市の魅力が広がっていることを実感します。この結果は、ひとえに市民の皆さんの御協力と温かい御支援の賜物です。改めて感謝申し上げます。

引き続き、さいたま市の魅力向上に向けて頑張りますので、叱咤激励をお願いいたします。



【プロフィール】

昭和37年3月25日 生まれ

平成21年5月～さいたま市長

直近の選挙では、過去最多得票と得票率で当選

共栄大学 客員教授、指定都市市長会 副会長も務める

埼玉政財界人チャリティ歌謡祭に出演します



県内の一部関係者から「埼玉随一の奇祭」との声も聞かれる、テレ玉恒例の元日ゴールデンタイム放送に放送される「埼玉政財界人チャリティ歌謡祭」に出演しました。

また放送前言うこともあり、番組の内容はお伝えできないのですが、仕事で見せる普段の姿とは違った、魅力的な一面を見せる出演者ばかりで、私自身、楽しい番組収録でした。放送は**1月1日 元旦 19時～ 地デジch3**（再放送あり）

日本一地域の絆で結ばれたまち